



Antwort zur Anfrage Nr. 1608/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Renovierung Sportstätten/Kunstrasenplatz Ulrichstraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

zu 1.

Die Sanierung der 3 städtischen Sportplätze soll in jedem Fall im Jahr 2022 erfolgen. Um Spielverlegungen und Trainingsausfälle der Vereine zu minimieren bzw. zu vermeiden wird die Sommerpause angestrebt. Da es derzeit nur wenig Fachfirmen für die Sanierung von Sportflächen auf dem Markt gibt und natürlich im Sommer die größte Auftragslage besteht, ist die zeitgleiche Realisierung letztendlich von den Kapazitäten der einzelnen sich bewerbenden Fachfirmen abhängig.

zu 2.

Der Sportplatz an der Ulrichstraße ist aktuell noch wettkampftauglich bespielbar. Die zahlreichen reparierten Stellen mögen zwar optisch einen anderen Eindruck vermitteln, jedoch ist die Bespielbarkeit dadurch nicht beeinträchtigt. Jeder andere Tennenplatz oder oft bespielte Rasenplatz ist gerade im Winter in einem deutlich schlechteren Zustand.

zu 3.

Grundsätzlich genießen die beiden Bretzenheimer Sportplätze die höhere Priorität, da sie bereits im Jahr 2021 zur Sanierung angestanden haben. Anders als im Artikel der AZ dargestellt, ist die Sanierung des Marienborner Sportplatzes von Anfang an für 2022 vorgesehen. Im Falle einer Realisierung der drei Sportplätze durch die gleiche Baufirma soll die Sanierung der Sportfläche auf der Bezirkssportanlage in Bretzenheim allerdings zuletzt erfolgen, ggf. auch in die Spielsaison hinein, da dort noch Ausweichplätze zum Trainieren zur Verfügung stehen.

zu 4.

Ja, es soll eine Kunstrasensanierung nach neuestem Standard mit Korkgranulat erfolgen. Die Finanzmittel sind im Haushalt entsprechend eingeplant.

Mainz, 11.11.2021

gez.

Günter Beck